
平成２７年度 延岡市立恒富小学校 学校通信
平成２７年１２月１５日

つ ね と み 第１６号

※「つねとみ」カラー版は恒富小ホームページでご覧いただけます。 文責：校長 橋本範憲

恒小プライド 表彰おめでとう！！
校長の私が言うのも何ですが、恒富小の子ども １２月９日（水）の全校集会で表彰した分につ

たちは本当にすごいと思います。そのひとつが、 いて紹介します。みんなよく頑張りましたね！
先日うちの児童会が行った募金活動です。 ○ 県児童文集ともだち
まず、代表委員会で共同募金活動について各学 優秀賞 ６年 甲斐 一再君、髙山 遼君

級に呼びかけ、そして話し合い、全校で募金をし 大重 晴楓さん

ようとなりました。内容は、期間を決めてそれぞ 入 選 ６年 中田 亮輔君、大樂 春奈さん
れ個人が自分のお小遣いから募金するお金を学校 北 龍乃輔君、入江 美樹さん
に持ってきて、朝のうちに運営委員会が集めると 渡辺 夏美さん
いうものでした。 ○ 平成２７年度延岡軟式野球連盟

まあ、このあたりのことはどこの学 努力賞 ６年 上田 彩乃さん
校でもやっていることですが、ここか ○ 第２５回グレンツェンピアノコンクール
ら恒富小児童会は違います。つまり、 宮崎本選銅賞 ２年 荻野 脩吾君
「子どもが募金をもって来るとは言っ ○ 第７回延岡地区小学校対抗相撲北方大会
ても、それは親などからもらったお金であり、自 準優勝 ２年 吉田 朋史君

分で汗をかいて作ったお金ではない。それじゃあ 第３位 ２年 坂本 暖幸君
自分たちの力で集めよう。」ということで、ちょ ○ 平成２７年度明るい選挙啓発ポスター
うど学校でバザーがありましたので、それを利用 佳 作 ２年 奈須 楓人君
して運営委員会のメンバーで来ている人たちに募 ○ 宮日音楽コンクール

金を呼びかけました。つまり、自分たちの力で汗 最優秀賞 ３年 伊達るり子さん
をかいて募金を集めたのです。 ○ ＢＦＣ防火作品展
しかし、うちの運営委員会はそれだけで終わら ポスターの部 特選 １年 佐藤 茜さん

なかったのです。募金活動を行ったとは言っても、 ２年 杉山 楓華さん
自分の学校内ですからそれほど緊張もしなかった 標語の部 特選 ２年 岩谷 竜成君

ようです。さらに上のレベルをねらいました。な 書写の部 特選 ６年 中田 亮輔君
んと、延岡でいちばん人の出入りが多いと思われ

恒小あるある！？その⑫
この写真は校長室で見つけたものです。裏に大

正１３年と書いてあります。野球の大会で優勝し

た時のものらしく、優勝旗には「少年野球大會」
とあり、ユニフォームには「TSUNE」の文字が入
っています。子どもたちはスパイクも履いてます
し、グローブやバットもあります。このチームが

今学校にある野球チームの「恒小レッドナイン」
るイオンでの募金活動です。運営委員会の５・６ の前身かどうかはわかりませんが、大正１３年で
年生が平日の昼休みを使って、イオンの２か所の こういう格好ですから、本当に恒富小は時代の最
出入口に分かれて、さっそく募金活動を始めまし 先端をいくハイカラな学校だったのでしょうね。

た。恥ずかしがることもなく、大きな声で堂々と
できました。本当にこの子たちはすごいです。
後日、市の社会福祉協議会の方に学校に来てい

ただき、子どもたちが今回の募金活動で集めたお
金３４，７５０円を渡しました。福祉協議会の方

も子どもたちの積極的な取組に感心していました。
今回の募金活動を見ても恒富小の子どもたちの

行動力と言いますか、社
会性と言いますか、本当

にすばらしいなと思いま
す。まさしくこれが「恒
小プライド」ではないか
と思います。これからも
いろんなことに挑戦させ

ていきますので、盛り上
げていきましょう。 【福祉協議会の方へ寄付】




